
Гласные 
звуки



В английском языке 
существует два 
основных типа 
чтения гласных  
звуков:

● В открытом слоге
● В закрытом слоге



Открытый слог — это слог, 
заканчивающийся на гласную 
букву



Закрытый слог — это слог, 
заканчивающийся на 
согласную букву



Запомни! Буква Ее в конце 
слова не читается. 

Исключение: если она — 
единственная гласная в 
слове (н-р: he, she, me, the)



Aa
●  [eI] — в открытом слоге 

читается как в афавите  
●  [æ] – в закрытом слоге 

читается иначе



 [eI]

●  platе [pleit] - тарелка



 [æ]
●  apple [ʹæp(ə)l] – яблоко



Ii
● [aI] - в открытом слоге читается 

как в афавите
● [I] — в закрытом слоге читается 

иначе  



[aI]
●  ice cream [͵aısʹkri:m] – 

мороженое  



[I]
●  pillow [ʹpıləʋ] – подушка



Ee
● [i:] - в открытом слоге читается 

как в афавите
● [e] - в закрытом слоге читается 

иначе  



[i:]
● zebra [ʹzi:brə] – зебра



[e]
● neck [nek] – шея



Oo
[əʋ] - в открытом слоге читается 

как в афавите
[ɒ] - в закрытом слоге читается 

иначе  



[əʋ]
home 

[həʋm] - 
дом



[ɒ]
● dog [dɒg] – собака



Uu
[jʋ:], [ʋ:] - в открытом слоге 

читается как в афавите
[ʌ] - в закрытом слоге читается 

иначе  



[jʋ:]
Cucumber 
[‘kju:kəmbə]



[ʋ:]
Blue [blu:] – голубой



�[ʌ]
●   umbrella [ʌmʹbrelə] – зонт 



Yy
● [aI] - в открытом слоге читается 

как в афавите
● [I] — в закрытом слоге читается 

иначе  



[aI]
●  

Shy [ʃai] - 
робкий



[I]
●  

gym (dʒIm] – 
спортивный зал


